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La Cruz: Identidad del cristiano Lc 9,18-24



Conviene tener en cuenta el contexto general de los escritos de San Lucas, en los que Jesús es presentado como el profeta rechazado (4:28-30; 13: 33-44; 19: 44) y en el que los Doce y San Pedro pasan por numerosas tribulaciones. Por otra parte, tanta insistencia en la atención a los pobres, las repetidas advertencias sobre la corrupción de las riquezas y la importancia de la ayuda al necesitado; con toda probabilidad, están indicando que las diferencias económicas eran causas de tensión en la comunidad. Y, porqué no pensar que de alguna manera a la comunidad de San Lucas le estaban afectando las persecuciones. La identidad de Jesús era un punto clave en su seguimiento. Lucas nos habla de diversas posibilidades de equívoco en las expectativas del pueblo: para algunos era Elías, para otros, algún profeta, o Juan Bautista resucitado. Hubo bastante confusión acerca de Jesús y Juan Bautista, sobre quién de los dos era más prominente. En San Lucas no vemos a Jesús referirse a sí mismo como el Cristo, sino más bien llamarse ‘El Hijo del Hombre’. A la pregunta hecha a los discípulos sobre - ¿quien dicen ustedes que soy yo? - Pedro - responde a Jesús, diciéndole: Tú eres el Cristo. Jesús de inmediato les prohíbe decírselo a nadie. Nadie mejor que él con su apasionada entrega,



El Evangelio Padre Enrique Terriquez dirá lo que significa ser el Mesías. Jesús pues, con toda claridad dice que está decidido a continuar su camino de sufrimiento, rechazo y muerte, que será redimida “al tercer día”. La resurrección era su objetivo. Sabemos por el Evangelio de San Mateo (16,22), que a pesar de todo, ellos no lo comprendieron, y que se escandalizaron. Es que el sentido de la cruz no nos es fácil de entender ni de aceptar, sobre todo cuando la experimentamos en nuestra vida. Y Jesús en esto es muy claro. No solo él padecerá, sino también sus discípulos: “El que quiera seguirme, que se niegue a sí mismo, cargue con su cruz cada día y se venga conmigo”. Conviene aclarar lo que debe entenderse por la cruz, de la que Cristo habla en su vida. Por principio de cuentas, Jesús no vino a buscar la cruz. La cruz en cierto modo fue a su encuentro en la medida que llevaba adelante su misión de mostrar el amor



incondicional de Dios a toda la humanidad. Fiel a su misión de anunciar la Buena Nueva de liberación de todo pecado, fue confrontado por los que detentaban el poder, la riqueza y el saber. La cruz se convirtió en el signo y el precio de su fidelidad y de su misión. No podemos entonces los cristianos rompernos la cabeza buscando nuestras cruces. La cruz no se inventa. La fe es la que determina la cruz en nuestro acontecer cotidiano. Cuantas veces la cruz seremos nosotros mismos cuando no acabamos de aceptarnos. La cruz es aquello que nos sucede, que no podemos evitar, y que no quisiéramos que nos sucediera. Como Jesús, en nuestra fe, iremos discerniendo la voluntad del Padre, y entonces veremos qué sentido le damos a nuestras cruces. Con San Pablo en su carta a los Gálatas, podemos recordar y reafirmar nuestra identidad: “En el bautismo hemos sido revestidos de Cristo”. Identificados con él, inmersos en él, tendremos la misma entrega incondicional, que sacuda todos nuestros egoísmos y seguridades falsas. Solo en Cristo resucitado tenemos la salvación que el ser humano no puede darse a sí mismo. Por eso es necesario escuchar una y otra vez su pregunta: “¿Quién dicen ustedes que soy yo?” … Entonces, podemos decir ‘con el corazón en la mano’: “¿Creo en Jesucristo?” “¿Le sigo?”



El Padre Terriquez es el pastor jubilado de la Comunidad Católica del Espíritu Santo en Pocatello.



Promoviendo las vocaciones sacerdotales El 9 de junio se celebró en la catedral de San Juan Evangelista la ordenación sacerdotal de un diácono transitorio, la primera después de casi seis años sin ordenaciones, se da gracias a Dios por este sacerdote recién ordenado, más no se puede olvidar que hay una crisis sacerdotal, y se debe de seguir promoviendo en cada entorno esta vocación para así poder tener más sacerdotes santos y comprometidos al servicio en la Iglesia. Un comienzo para promover las vocaciones sacerdotales es dar ánimo a los candidatos cuya intención es ingresar al seminario. Algunos han intentado discernir su vocación al ir a retiros y campamentos de discernimiento que la diócesis ofrece anualmente, pero solamente algunos dan un paso



La Comunidad Padre José Ramírez sacerdocio, se debe de ir al lugar adecuado para poder discernir detenidamente y en oración si esta es la vocación a la que el Señor está llamando antes de tomar una decisión y en todo este proceso debe existir comprensión y apoyo de la comunidad alentando a los candidatos a ir al encuentro del Señor. Ahora que los estudiantes se están graduando, muchos han



Ahora que los estudiantes se están graduando, muchos han elegido emprender varias carreras profesionales, otros han decidido unirse a las fuerzas armadas, pero desgraciadamente solamente unos pocos selectos irán al seminario. ¿Por qué la futura generación ya no está interesada en discernir su vocación sacerdotal? más allá al ir al seminario, el lugar propicio donde se puede discernir la vocación. A las personas que han dado un segundo paso al ir al seminario, se les agradece su valentía y su seriedad en darse el tiempo para ver si esta es su vocación. En cualquier tipo de vocación, se tiene que tomar tiempo para discernir antes de tomar una decisión. Por ejemplo, en la vocación de matrimonio existe el noviazgo: un tiempo donde ambas personas disciernen si quieren casarse con la otra después de conocerse. Sería un error casarse con una persona, a la cual no se conoce; es por eso que en oración se pregunta si esta persona que está al lado es la adecuada para formar una unión matrimonial. De la misma manera, se debe pensar sobre el



elegido emprender varias carreras profesionales, otros han decidido unirse a las fuerzas armadas, pero desgraciadamente solamente unos pocos selectos irán al seminario. ¿Por qué la futura generación ya no está interesada en discernir su vocación sacerdotal? Precisamente porque la generación del presente no muestra su apoyo. Hay padres que muy ligerito le hablan a sus hijos sobre esta vocación, porque en realidad lo que ellos quieren son nietos. Otros padres tienen miedo a quedarse solos, sin la ayuda de sus hijos en la vejez, sin darse cuenta que un hijo sacerdote posiblemente cuidará de su padres con la misma o más dedicación que un hijo casado. No tiene mucho que ver la vocación que escojan los



hijos, cuando un hijo es bueno, dondequiera que se encuentre no se olvidará de sus padres. Hay otros padres que se dejan llevar por la mala información sobre los sacerdotes en los medios de comunicación, piensan que sus hijos no son “hombrecitos” si eligen esta vocación, sin darse cuenta que se necesita realmente un hombre valiente para aceptar el llamado de Dios a entregarle toda su vida. El sacerdocio no es para hombres débiles, sino para hombres fuertes en la oración. Más aún, no se debe caer en la provocación de definir a un hombre, basado en los estandartes mal guiados de la sociedad. La família en vez de obstaculizar o burlarse del llamado del candidato, debe de ser fuente de apoyo y oración para él. Las vocaciones entonces deben promoverse empezando en casa y después en todos los entornos. En la casa se puede hablar frecuentemente de las vocaciones a la hora de comer. En el trabajo si hay una persona que se nota tenga cualidades espirituales, en vez de avergonzarlo y llamarlo “santurrón,” se le puede exhortar para que considere esta vocación. En la iglesia semana tras semana se puede pedir verbalmente durante las intercesiones que el Señor mande más trabajadores a su viña. En la iglesia también se puede tratar bien a los sacerdotes actuales, y así dar un buen ejemplo pues nadie quiere ser parte de una vocación donde no serán apreciados. En fin, hay mil maneras de mostrar el apoyo a las vocaciones sacerdotales. En muchas ocasiones es la



sociedad o la misma familia que desaniman a los hijos a no profundizar en su vocación sacerdotal. Es claro que el sacerdocio no es para todos, la Iglesia y Dios también tienen que llamar, pero a todos esos candidatos que están discerniendo su llamado se puede apoyar con oración, pero so-



bretodo con acción concreta, promoviendo una cultura en donde hablar de vocaciones es un tema común y frecuente, que empieza en casa. El Padre Ramírez es el administrador en St. Elizabeth, Gooding, St. Peter, Shoshone y St. Anthony, Wendell.



El Calendario Enumere sus eventos de la parroquia o escuela en el calendario de la comunidad. Por favor mándelo a [email protected] 10 días antes de la fecha de la edición en la cual usted quisiera que apareciera. Los artículos se imprimen en el calendario de la comunidad solamente una vez antes del evento. Gracias.
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¿A quién servimos? SEPTEMBER 16 - OCTOBER 6, 2016



Lc 16,1-13 Desde que se inventó el sistema monetario, la gente empezaba a atesorar monedas de gran valor que le daban “seguridad” a quienes podían hacerlo, en contraste con los pobres quienes apenas si podían subsistir intercambiando sus productos por no tener moneda alguna. En tiempos de Jesús circulaban monedas acuñadas en mismo en Tiberíades por el imperio Romano. Jesús, viviendo y recorriendo las aldeas a la orilla del lago, conocía la cruda realidad de los campesinos y pescadores que no podían funcionar en el sistema monetario que no favorecía de manera alguna a quienes no tenían el “poder” del dinero, y que más aún eran marginados por ese mismo sistema. De aquí nace sin duda la parábola del administrador astuto y sus conclusiones. Es interesante notar que San Lucas pone esta parábola después de la del Hijo Pródigo, donde ambos protagonistas, el hijo y el administrador malgastan, más no sus propios intereses. Las grandes cantidades como 875 galones de aceite, o la cosecha de cien acres de trigo no pueden pasar desapercibidas para entender lo que Jesús quiere decirnos: estos dos personajes pensaban en grande, derrochando y luego engañando, poniendo toda su sabiduría al servicio de sus propios intereses.



El Evangelio Padre Enrique Terriquez La actitud del padre cuyo hijo malgastó la herencia, o la del patrón del administrador que despilfarró sus bienes, son desconcertantes, pues ninguno de ellos condena o reprende: hay fiesta por el hijo que regresa y alabanza por la astucia del administrador. Sin duda que Jesús quería llamar la atención de los piadosos fariseos moralizadores, con la actitud del administrador astuto. Lo que nos parece claro como conclusión es que para conseguir el Reino de Dios se necesita de una osadía sin igual. La serie de dichos y refranes al concluir esta parábola pueden darnos la pauta para entender que no se puede “servir a Dios y al dinero”. El dinero es históricamente injusto. La razón es sencilla, el corazón del hombre atrapado en el dinero se endurece. Tiende a buscar solo su propio interés,
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no piensa en el sufrimiento y la necesidad de los demás. En su vida no hay lugar para la solidaridad. Por eso no hay lugar para Dios, Padre de todos. Es imposible ser fiel a un Dios que es Padre de todos y vivir al mismo tiempo esclavo del dinero y del propio interés. Solo hay una manera de vivir como “hijo” de Dios, y es vivir como “hermano” de los demás. El que vive al servicio de sus dineros e intereses no puede ocuparse de sus hermanos y no puede, por tanto, ser hijo fiel del Padre. El dinero es designado en los evangelios con la palabra mammona, y significa “apoyarse” o “confiar”, en sus raíces arameas. San Lucas lo llama dinero “injusto”. Pues bien, Jesús nos pregunta hoy en quién nos apoyamos o confiamos: ¿En Dios o en el dinero? No hay término medio. La tendencia es siempre a excusarnos pensando que otros son los ricos. Sin embargo, el reto es para todos: ¿Nos servimos del dinero o servimos al dinero? ¿Somos dueños de nuestro dinero o el dinero es nuestro dueño? ¿Poseemos cosas, o las cosas nos poseen? Nuestra única posesión es el trabajo y misión a la que la vida nos llama. El dinero es un instrumento al servicio de estas responsabilidades cristianas. El Padre Terriquez es el pastor jubilado de la Comunidad Católica del Espíritu Santo en Pocatello.



La fe: Cómo fortalecerla En el evangelio recientemente se mencionó que las personas deben de terminar de construir la torre que empezaron, sino serán causa de burlas. La torre mencionada se puede ver como una metáfora de la fe que se debe construir día a día con los elementos que la Iglesia da para completarla. Hay varios elementos para construir y fortalecer esta torre de fe, entre ellos están: la oración, los sacramentos, y las obras de misericordia. El primer elemento para fortalecer la fe es la oración. Se puede decir mucho sobre la oración pero esta práctica espiritual puede ser difícil de integrar para los que tienen un horario muy ocupado. Una forma para fortalecer la fe es pasar tiempo delante del Señor, en la cita con el amado, en el Santísimo. Es como una pareja de novios que dicen que se aman, si no tienen tiempo para conversar, hablar, y conocerse un poco más, pronto se termina ese amor profesado. Si las personas no se comunican con su creador, en la oración, poco a poco se va perdiendo la fe, ese amor que solo se trasmite al estar en su presencia. El catecismo dice que Dios está en todo lugar, más la presencia de Dios es más intensa en el Santísimo Sacramento, es allí donde la persona crece en su amor y en su fe, es contemplando al amado, de él fluye ese amor que se trasmite en su presencia. Si la persona quiere ser más humilde, debe de estar en frente del Humilde. Si la persona quiere ser más caritativa, debe de estar en frente de la Caridad. Si la persona quiere ser una de fe, entonces debe estar enfrente del Misterio de la Fe. Las cualidades del Señor van fortaleciendo a la persona al contemplar su presencia. La participación en la Eucaristía también sirve para fortalecer la fe. Es bueno contemplar al señor en la Eucaristía, pero ese amor que inflama al corazón al contemplarlo, debe llevar a un gran deseo para recibirlo



La Comunidad Padre José Ramírez en el corazón y en el cuerpo sacramentalmente para fortalecerse espiritualmente. Una persona que deja de participar de la eucaristía, poco a poco se va debilitando en la fe. Empieza a fallar varios domingos, después meses enteros, y al final solamente viene de vez en cuando, si es que a eso llega. La analogía sobre porque es necesario participar de la Eucaristía ya es bien conocida: sí no se ingiere alimentos, la salud de una persona puede deteriorase a tal grado de desnutrición que puede causar la muerte, así mismo puede pasarle a la persona en su vida espiritual sin la Eucaristía. La personas deben de hacer el esfuerzo de participar por lo mínimo una vez a la semana en la Eucaristía como la Iglesia lo manda; pero ¿se come solamente una vez a la semana? Si cada día se come el alimento físico, también es importante recibir con frecuencia el alimento espiritual, si es posible diariamente. En muchas iglesias hay misas diarias, en horarios oportunos para poder asistir. Si en algún momento se tiene la oportunidad para asistir a la Eucaristía, hay que hacerlo, entre más se participe, más se puede vivir en gracia, con una fe fortalecida. Otros elementos que fortalecen la fe son las obras de misericordia. Antes que termine este año de la misericordia y un poquito después se profundizará más en las obras de misericordia y como la fe se pone en práctica por medio de ellas. Por el momento, basta



con mencionar a una santa que recientemente puso su fe en práctica en las obras de misericordia, ayudando a los pobres, a la que ya hoy con gran alegría se le puede llamar santa Teresa de Calcuta. Esta nueva santa de la Iglesia dio en su vida un gran testimonio de fe, en dos formas. La primera: practicó la fe ayudando a los necesitados, dando el ejemplo de que no solo son palabras bonitas en la iglesia, sino manos a la obra en los barrios más pobres. La segunda: que a pesar de que tuvo un gran tiempo de lo que ella misma llamó “oscuridad espiritual” (donde no podía sentir la presencia de Dios en su vida) ella dio el ejemplo que la fe no solamente es sentimentalismo, el sentir algo emocionante, sino es tener un compromiso de vida. Ella demostró que aún sin sentir nada se puede tener la certeza de que algún día la oscuridad se convertirá en plena luz radiante del amor de Dios, si se mantiene la fe. No todos son llamados a ser santa Teresa de Calcuta, ella ya se unió a las santas Teresitas que tanto han fortalecido la fe en la Iglesia, pero sí son llamados a seguir su ejemplo de misericordia, como mandato divino y como requisito de la fe. En el libro de Génesis se habla de que algunos empezaron a construir una torre para ser renombrados en el mundo como grandes constructores, pero fueron al final dispersados. La torre de fe que se pide construir no es la misma. Esta torre de fe es una torre espiritual cuyos cimientos están en el bautismo,



y se debe construir día a día con humildad y con las herramientas que Dios ha dado a su Iglesia. Que esta torre de fe no quede a medias en la vida personal, sino que se vaya construyendo con fuerza espiritual hasta que



llegue a su buen término, el día que Dios llame a su gloria. El Padre Ramírez es el administrador en St. Elizabeth, Gooding, St. Peter, Shoshone y St. Anthony, Wendell.



El Calendario Enumere sus eventos de la parroquia o escuela en el calendario de la comunidad. Por favor mándelo a [email protected] 10 días antes de la fecha de la edición en la cual usted quisiera que apareciera. Los artículos se imprimen en el calendario de la comunidad solamente una vez antes del evento. Gracias.
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‘Dios crucificado’



No parece de pronto un final feliz de la Buena Nueva cuando Lucas nos dice que, “cuando llegaron al lugar llamado” la calavera, “lo crucificaron allí, a él (a Jesús) y a los malhechores, uno a la derecha y el otro a la izquierda”. Y, en los Hechos, San Lucas nos presenta a Pedro el día de Pentecostés exhortando a todos los peregrinos reunidos en Jerusalén, a creer en Jesús; a quienes dice: “Ustedes, lo entregaron a los malvados, dándole muerte, clavándolo en la cruz” Estamos al final del año litúrgico, en donde la Iglesia nos invita siempre a centrarnos en el porqué de nuestra fe en Cristo Jesús, y de nuestra existencia, ante el desafío de los poderes del mundo y la muerte misma que parece poner punto final a todo. Cuando al Apóstol de los Gentiles le preguntan en Atenas por una lógica de la supuesta Buena Nueva, les responde diciendo que es la de Jesucristo crucificado: (“el escándalo de la cruz”) a quien Dios resucitó de entre los muertos. Su respuesta no compaginaba con las ideas que se tenían de la divinidad. El Evangelio de hoy nos presenta el contraste entre dos poderes o realezas. La falsa, la del poder temporal, la triunfalista. Los que aguardan esto, no entendieron ni entenderán nunca nada de Jesús. “Si tú eres el rey de los judíos, sálvate ti mismo”. El Reino de Dios no va por ahí.



El Evangelio Padre Enrique Terriquez Frente a esta falsa visión, el Evangelio de San Lucas nos introduce en la visión auténtica de su realeza. El buen ladrón la comprendió. Tal vez purificado por su sufrimiento, llegó a percibir lo que significaba “mi reino no es de este mundo”. Y comprendió que este reino es el único válido, absoluto; “Jesús, acuérdate de mí cuando estés en tu reino” Su visión, transfigurada ahora por la fe, era exacta: “te lo aseguro, hoy mismo estarás conmigo en el paraíso”. Paradójicamente, el reinado de Cristo, que parecía decisivamente fracasado en la Cruz, comenzaba precisamente ahí. Un ladrón era el primero en entrar a su reino. Ante el crucificado empezamos a intuir que Dios, en su último misterio, es alguien que sufre con nosotros. No es un ser omnipotente y majestuoso, ajeno al su-



frimiento de los seres humanos, sino un Dios impotente y humillado que sufre con nosotros el dolor, la angustia y hasta la misma muerte. Con la cruz estamos invitados a una comprensión nueva y sorprendente de un Dios que, encarnado en nuestro sufrimiento, nos ama de manera increíble. ¡Esta es la encarnación en la que decimos creer! Para comprender el sentido de la fiesta de hoy es necesario arrancar del misterio de la cruz. “Padre, perdónalos porque no saben lo que hacen”. En la cruz Jesús inaugura su reino que no es de este mundo, porque no se realiza a la manera de los poderes temporales. Pero que tiene que ver con este mundo, pues se realiza inyectando el fruto de la cruz: La justicia, la fraternidad, la paz, el valor absoluto del “otro”, como el fermento y la condición de un mundo nuevo. No puede haber otro signo más cargado de esperanza que la cruz de Cristo, imagen y recuerdo permanente de un Dios crucificado identificado con tantos y tantas gentes crucificadas por los poderes de este mundo. La cruz de Cristo no es el final, sino un nuevo éxodo; el camino marcado para las comunidades cristianas para que seamos fermento en la liberación integral de la historia, hasta el reino que no tendrá fin.



El Padre Terriquez es el pastor jubilado de la Comunidad Católica del Espíritu Santo en Pocatello.



Obra de misercorida: Enterrar a los muertos La Comunidad Padre José Ramírez



Se cuenta que en cierta ocasión un sacerdote en una misa fúnebre exaltó las cualidades de un difunto diciendo que él había sido un buen padre, esposo y hermano. Cualidades que se pueden añadir fácilmente a la mayoría de las personas sin conocerlas. Después del funeral uno de los familiares se acercó preguntando “Padre, ¿usted conoció a la persona a la cual acaba de celebrarle su misa?” El padre respondió con algún asombro al porqué de esa pregunta, y el familiar replicó “pues todo lo que usted dijo de este difunto no aplica a esta persona, ya que él fue un mal padre pues no mantenía a su familia, fue un mal esposo pues maltrataba a su mujer, y mal hermano pues murió con rencores hacia su familia. Al que usted describió no era el difunto. Esta persona fue tremenda, en paz descanse”. En esa ocasión el sacerdote no supo responder, pues claramente esa persona conocía más a ese difunto que el mismo padre. Pero se puede reflexionar que una respuesta convincente pudo haber sido “pues si así fue él, entonces tu obligación es orar por su salvación”. Es por eso que la Iglesia celebra el día de los fieles difuntos, más conocido por el día de los muertos. No por la fanfarria de los disfraces y los dulces sino para poder pedir por las almas de los fieles difuntos de la familia, a estos que se conocieron bien en vida, y que ahora se puede interceder por ellos con oraciones y ofrendas a su favor y así cumplir con la obra de misericordia de enterrar a los muertos. Enterrar a los muertos no es solamente ir a un funeral un día, llorarles durante la misa, tener un banquete en su honor y después preguntar ¿qué hay para cenar? Es también honrar su memoria pidiendo por ellos constantemente. No es solamente acordarse de ellos en los días festivos y llevarle la corona de muertos al cementerio una vez al año. En cada misa que se asiste, se puede ofrecer la intención de la misa por el fiel difunto, aunque sea en privado, y durante la misa si hay oportunidad se puede añadir una oración a las plegarias universales o como se conocen regularmente, las peticiones. Enterrar a los muertos es pedir por su salvación constantemente, especialmente si como se ha dicho, se sabe con certeza que la persona pudiera beneficiarse con oraciones para darle “un empujoncito” para llegar al cielo. La Iglesia celebra el día de todos los santos, aquellas personas que las ha declarado ya en cielo, pues siguieron el ideal cristiano, y dieron un ejemplo de fe, pero la mayoría de personas que se conocen, quedaron cortas a este ideal, y necesitan de las oraciones de los vivos. Es por eso que le corresponde a los seres queridos orar por sus difuntos, para que



con su oraciones y suplicas el Señor se apiade de ellos, especialmente cuando en vida no dieron un buen testimonio de ser buenos cristianos, fallaron en su práctica de fe en las obras de misericordia. Cada quien sabe lo que tiene en su casa. De la puerta para afuera la persona pudo haber sido diferente, que de la puerta para adentro. Aunque muchos pueden decir “qué buena gente era el difunto” solamente la familia sabe lo que tuvie-



Enterrar a los muertos no es solamente ir a un funeral un día, llorarles durante la misa, tener un banquete en su honor y después preguntar ¿qué hay para cenar? Es también honrar su memoria pidiendo por ellos constantemente. ron en su casa, detrás de la puerta las cosas no siempre son como parecen. Es posible que la persona en su vida familiar no practicó las siete obras de misericordia. No le dio de comer o beber con responsabilidad a su familia. No recibió en su casa al forastero, no vistó a los enfermos o encarcelados familiares suyos. No proporcionó ropa adecuada para sus hijos y a la mejor nunca asistió a los funerales de sus seres cercanos. Pero todos son buena gente en el ataúd, se tiene la tendencia de santificar al difunto inmediatamente, como si fuera un santo súbito. A veces se hace para consolar a las familias, pero no hay que sacar a la persona fuera de su realidad. Se cuenta que en otro funeral, otro sacerdote más realista comentó “después de un buen tiempo en el purgatorio nuestro hermano podrá pasar al cielo,” en ese momento nadie de la familia se molestó por esta homilía inusual, ¡y qué bueno! Todos quieren mandar a sus seres queridos derechito al cielo, pero si sus vidas no reflejaron lo que el evangelio mandó, en cumplir las obras de misericordia, se tiene que orar por su salvación, encomendándolos a la misericordia de Dios. Es difícil orar por las personas finadas especialmente cuando estas causaron mucho daño en la vida personal y familiar, pero también la oración le puede ayudar a la persona afectada para poder sanar y perdonar a ese familiar. No se pide oraciones extensas, pero solo que se pida por el alma de aquella persona, para que algún día se pueda pedir por la propia alma ya cuando el Señor llame. La encomienda es ayudar con oraciones a esos seres imperfectos, limitados, y cargados de faltas, pero que al final del día son familia y la familia se debe de apoyar en la oración. La familia sigue siendo importante



aún después de la muerte terrenal. Enterrar a los muertos ha sido una práctica antiquísima de la Iglesia y ya desde el antiguo testamento (como se comentó en el artículo anterior) se ha practicado el enterrar a los muertos. Pero lo que se propone, es que enterrar a los muertos no significa solamente asistir a misa el día del funeral, o solamente acordarse una vez al año, es estar constantemente en oración, pidiendo por los familiares para su entrada al Reino Eterno, pues la salvación es un misterio. El Padre Ramírez es el administrador en St. Elizabeth, Gooding, St. Peter, Shoshone y St. Anthony, Wendell.



El Calendario Enumere sus eventos de la parroquia o escuela en el calendario de la comunidad. Por favor mándelo a [email protected] 10 días antes de la fecha de la edición en la cual usted quisiera que apareciera. Los artículos se imprimen en el calendario de la comunidad solamente una vez antes del evento. Gracias.



KEZJ 1450AM Twin Falls



Escúchenos www.salyluzradio.com



KCID 1490AM Caldwell



Escuela de Formación de Siervos Aquellos interesados en la formación para el Ministerio Laico o el Diaconado llame o escriba para más información o para obtener un paquete de solicitud al:



DIÁCONO ROBERT BARROS-BAILEY DIRECTOR DE LA FORMACIÓN PARA DIÁCONOS Y MINISTERIOS LAICOS DIÓCESIS CATÓLICA ROMANA DE BOISE 1501 S. FEDERAL WAY, SUITE 400 BOISE, ID 83705 (208)350-7558 [email protected] 
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La vigencia del inoxidable Cruz 

yo pase el club inglés rechazó una ... vos, un récord para el fútbol fran- cés. .... Sevilla 0. Mata y P. Hernández. Alm
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descubriendo la senda del discipulado cristiano 

Craig Featherstone. Director, LifeWay Global. Creemos que la Biblia tiene a Dios como su autor; la salvaciÃ³n como su fi
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Identidad 

El poema Martín Fierro de José Hernández (1834—1886), un verdadero hi— ... rebelde que es Martín Fierro, Hernández acusa
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LA NUEVA IDENTIDAD DEL CREYENTE “EN CRISTO” 

Estoy unido con Cristo y soy uno con él en espíritu. He sido comprado y ahora pertenezco a. Dios. Soy miembro del Cuerpo
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cristiano 

No es de extrañar, pues, que los matrimonios de hoy sean un desastre. El ideal cristiano, ..... marido, pero el hombre s
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La identidad aymara 

en los yungas (se sión de Marcel Mauss-, que tiene relación con el mecanismo que tarnbién y un- rige los intercambios (3
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La identidad docente 

[PDF]La identidad docenteecaths1.s3.amazonaws.com/.../750229912.Vaillant,%20D.%20La%20identidad%20do...En cachéSimilares
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Arqueología de la Identidad 

[PDF]Arqueología de la Identidadecaths1.s3.amazonaws.com/teoriaymetodosenarqueologia/976934280.Hernando0001....En cachéS
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La búsqueda de la identidad 

El homosexual, la separada en secreto ante la ..... Antigua Jazz Band ºHomenaje a las grandes Bandas». un .... A Roma co
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LA FUERZA DE LA IDENTIDAD 

14 ago. 2010 - en la serie Mundo Paracas) y las artes visuales. Hojas, flores, cor- tezas y otros elementos de la na- tu
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Llévalo A La Cruz 

C# G#m. B. C#. En la cruz hay sani– dad, en la cruz hay paz. F#. C#sus C#. CHORUS. D#m. B. En la cruz hay liber– tad, en
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La cruz vacía - ObreroFiel 

El consejo del siervo de Dios está expresado en modo imperativo: “Haced todo sin murmuraciones... para que seáis irrepre
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Caravaca de la Cruz 

3 sept. 2011 - minube: Museo de la Vera Cruz muestra el municipio y ciudad,es la .... Caravana de la Cruz cuenta con las
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Por la Cruz 

For The Cross/Por la Cruz. Written by: Jenn Johnson, Ian McIntosh, Gabriel Wilson. Official Spanish Translation. Verso 1
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la gloria de la cruz 

Todos los derechos reservados. AdministraciÃ³n en todo el mundo (excepto el Reino Unido â€“ administrado por Integrity M
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la gloria de la cruz 

23 feb. 2018 - Tono - E. Traducido desde "The Glory of the Cross". Música y letra por ... LA GLORIA DE LA CRUZ e = 128.
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la gloria de la cruz 

Traducido desde "The Glory of the Cross". Música y letra por Bob Kauflin. © 2000 Sovereign Grace Praise (BMI). Sovereign
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Escuela media: la identidad forzada 

desmorona y en su lugar aparece una nueva ponderación de prio— ridades donde .... ¿Qué nuevo carácter adquiere la escuel
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respeto a la identidad cultural 

Page 1. RESPETO A LA IDENTIDAD. CULTURAL espeto radición ibertad de expresión gualdad.
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La Alegría del Evangelio El Camino de la Cruz 

evangelizador no debería tener permanentemente cara de funeral. Recobremos y acrecentemos el fervor, «la dulce y confort
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Notas sobre la identidad (so 

[PDF]Notas sobre la identidad (sohttps://mainbucketduhnnaeireland.s3.amazonaws.com/.../1492231218-Notas-sobre-la-...En c
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La Superación del Cristiano Por Eliseo Hernández Echegoyén Usado ... 

Irán de poder en poder; verán a Dios en Sion” (Salmo 84:1-7). “Y ciertamente, aun estimo todas las cosas como pérdida po










 


[image: alt]





Del hábito cristiano a la pasión por Cristo - ObreroFiel 

Muchos lloran (Neh. 8.9). La ... Lloran abiertamente, están desolados. Y con razón: ...... ricos, al exigir elevados int
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Manual Identidad 
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